



Sportbund Pfalz

## Pressemitteilung

vom 02. Februar 2024

### **Ein unverändertes Trio Hartmut Kling, Wolfgang Klys und Nils Heß im Sportkreis Pirmasens wiedergewählt**

**Das bisherige Trio im Sportkreis Pirmasens geht zusammen auch in die nächste Amtsperiode: Gestern Abend wurden Hartmut Kling, Wolfgang Klys und Nils Heß als ehrenamtliche Sportkreismitarbeiter vor Ort wiedergewählt.**

Mit der Sportkreistagung in Pirmasens gestern Abend fand die zweite von insgesamt 16 Tagungen des Sportbundes Pfalz in diesem Jahr statt. 12 von 60 eingeladenen Vereinen kamen zur Sportkreistagung in die Vereinsgaststätte des MTV 1873 Pirmasens. Sie bestätigten die Arbeit des Trios und wählten Hartmut Kling als Sportkreisvorsitzenden, Wolfgang Klys als seinen Stellvertreter sowie Jugendleiter Nils Heß allesamt wieder und sprachen diesem Team so erneut ihr Vertrauen aus. Für Hartmut Kling beginnt damit ebenso wie für Sportkreisjugendleiter Nils Heß die zweite Amtsperiode. Heß konnte aufgrund einer Terminkollision leider nicht an der Tagung teilnehmen, teilte seine Kandidatur im Vorfeld jedoch schriftlich mit und wurde in Abwesenheit gewählt. Wolfgang Klys bekleidet das Amt des stellvertretenden Sportkreisvorsitzenden seit 2012, er geht damit bereits in seine vierte Amtszeit auf dieser Position.

Der alte und neue Sportkreisvorsitzende Hartmut Kling blickte in seinem Bericht auf die letzten vier Jahre zurück: Insgesamt wurden 107.920 Euro für Baumaßnahmen, Pflege- und Großsportgeräte im Kreis ausgezahlt, vier Vereine wurden mit Defibrillatoren ausgestattet und gleich vier Vereine aus dem Sportkreis haben am Online-Voting zum »Verein des Monats« teilgenommen. 12 Personen wurde nach erfolgreichem Abschluss ihrer Ausbildung die Übungsleiter C-Lizenz Breitensport, die DOSB

Vereinsmanager C-Lizenz oder die DOSB Jugendleiter-Lizenz ausgehändigt, um nur einige Punkte zu nennen. Kling machte außerdem deutlich, dass »Gespräche und intensive Netzwerkarbeit die Arbeit jedes Vereins weiterbringen können« und bestätigte die anwesenden Vereinsvertretungen in ihrer Arbeit: »Durch neue, pfiffige Ideen und außergewöhnliche Aktionen kann die Vereinsstruktur gesichert bleiben«.

Er freute sich außerdem über Grußworte vom Vorsitzenden des Gastgebervereins MTV Pirmasens, Andreas Hemmer, und dem Beigeordneten der Stadt Pirmasens, Denis Clauer, der die Anwesenden außerdem auf lokale Baumaßnahmen hinwies.

Neben den zentralen Wahlen stand ein Referat vom Finanzbeamten beim Finanzamt Pirmasens, Marc-Kevin Schaf, auf der Tagungs-Agenda. Er referierte zu aktuellen Themen aus dem Steuerrecht, unter anderem der Ehrenamtszuschale und Freibeträgen.

### **Hintergrund Sportkreismitarbeiter**

Die ehrenamtlich tätigen Sportkreismitarbeiterinnen und -mitarbeiter des Sportbundes Pfalz sind wichtige Repräsentanten vor Ort. Sie werden alle vier Jahre auf den Sportkreistagungen gewählt. Ihre Aufgaben sind vielfältig: Sie vertreten den Sportbund Pfalz bei Vereinsjubiläen, Sportveranstaltungen und anderen Aktivitäten im Sportkreis. Sie führen Sportbund-Ehrungen durch, sind Vermittler und nehmen Vereinsprüfungen vor. Darüber hinaus informieren sie über die Serviceleistungen des Sportbundes Pfalz und vertreten den organisierten Sport in kommunalen Gremien wie beispielsweise dem Sportstättenbeirat. Die Sportkreismitarbeiter\*innen begutachten auch geplante Baumaßnahmen der Vereine hinsichtlich der Förderung durch den Sportbund Pfalz.

**Foto** Von links: Hartmut Kling (Sportkreisvorsitzender), Sportbund-Vizepräsident Walter Benz und Wolfgang Klys (stellv. Sportkreisvorsitzender). Foto: Sportbund Pfalz

*Das Foto ist zur kostenfreien Veröffentlichung freigegeben.*

**Kontakt:**

Finja Mathy

Abteilungsleiterin Marketing

**T** 0631.34112-30

**E** [finja.mathy@sportbund-pfalz.de](mailto:finja.mathy@sportbund-pfalz.de)